
Brose Schließsysteme GmbH & Co. KG, Wuppertal
Otto-Hahn-Straße 34
42369 Wuppertal-Ronsdorf
Deutschland

Telefon: 	+49 202 4667 0
Telefax: 	+49 202 4667 940
E-Mail: 	 wuppertal@brose.com

GPS-Koordinaten:
Länge: 7° 13’ 18” O
Breite: 51° 14’ 2” N

Von der Autobahn A1 aus Richtung Hagen oder Köln kommend nehmen Sie die Ausfahrt Wuppertal-
Ronsdorf und folgen Sie der Bundesstraße Richtung Wuppertal ca. 1km. Wenn Sie rechterhand das 
Jägerhaus Schmitz sehen, folgen Sie den gelben Schildern und biegen Sie an der nächsten Kreu-
zung links ab auf die Parkstraße in Richtung Wuppertal-Cronenberg. Nach ca. 1,5km biegen Sie an 
der nächsten Ampel links ab in die Erbschlöer Straße. Folgen Sie nun den weißen Schildern Richtung 
Industriegebiet W-Ronsdorf und biegen Sie links in die Otto-Hahn-Straße. Anschließend nehmen Sie die 
zweite Abzweigung rechts und erreichen Brose am Ende der Straße.
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E-Mail: 	 wuppertal@brose.com

GPS coordinates
Longitude: 7° 13’ 18” E
Latitude: 51° 14’ 2” N

Approaching on the A1 from Hagen or Köln (Cologne), take the Wuppertal-Ronsdorf exit and follow 
the B51 towards Wuppertal for approximately 1 km. When you see the Jägerhaus Schmitz restaurant 
on the right, follow the yellow signs and turn left at the next intersection on to Parkstraße heading 
towards Wuppertal-Cronenberg. After approximately 1.5 km, turn left at the next set of traffic lights 
on to Erbschlöher Straße. Now follow the white signs directing you to the Industriegebiet W-Ronsdorf 
(industrial park) and turn left on to Otto-Hahn-Straße. Then take the second road on your right and you 
will find Brose at the end of this road.
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